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Zitat von Karbbfm 

Nicht falsch verstehen @ putzi: Ich bin nicht gegen eine Ausgliederung. Aber müsste
Herr Meeske nicht wirklich erst einen Investor in der Hinterhand haben, wenn er diesen
Plan verwirklichen will?

Muss er nicht... wenn man sich die Fanszene in Nürnberg anschaut war es klar, dass eine
Ausgliederung nicht in ein paar Wochen oder Monaten geschehen kann, sondern mind. 1 Jahr
dauern wird, bis man sich auf eine Lösung geeinigt hat. Einem Investor ist diese Zeit viel zu
lang, nur um die Voraussetzungen zu schaffen, dass er mal einsteigen könnte.
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